

Erfolgreicher Jugendkunstpreis für den GKC

Am 24. März 2012 fand in Goldberg der 18. Jugendkunstpreis des Karnevallandesverbandes MV statt. Es wurden Gäste aus dem ganzen Land erwartet, unter anderem aus Kühlungsborn, Anklam, Dabel, Parchim, Dersekow, Sternberg und Neubrandenburg.

Der GKC 94 als Veranstalter, hatte wieder eine perfekt geplante und gut durchorganisierte Veranstaltung auf die Beine gestellt. Pünktlich um 9.00 Uhr wurde die Veranstaltung mit dem Gardetanz der Minis begonnen. Hier konnten unsere "Lütten" den hervorragenden 2. Platz belegen. Wie eng die Leistungsdichte in vielen Bereichen beieinander lag zeigt der 2. Platz der Funken beim Gardetanz. Ganze 5 Punkte trennten Platz 3 von Platz 1. und nur 2 Punkte Platz 2 von Platz 1. Auch die Goldberger Prinzengarde konnte einen tollen 2. Platz im Gardetanz erringen. Bei den Tanzpaaren zeigten Anne-Sophie und Juliane einen guten Tanz und wurden hinter Neubrandenburg zweite. Claudia und Romina konnten durch ihre feurige Tanzpaardarbietung die Jury überzeugen und gewannen in der Kategorie Paartanz ab 16 Jahre den Titel vor Dersekow. Weitere gute Tagesplatzierungen des GKC 94 sorgten für einen tollen Tag bei den Aktiven. So wurde Hannah in einem starken Starterfeld der Tanzmariechen bis 11. Jahre 5 und Jenny belegte in der Klasse der Tanzmariechen ab 16. Jahre einen 2. Platz. Bei den Schautänzen konnte die Minigarde einen 3. Platz erreichen. Unsere Funken wurden 4. und die Prinzen belegten den 3. Rang.

Der abendliche Grand Prix der Karnevaljugend feierte in diesem Jahr seinen 5. Geburtstag. Hier bewerten sich die teilnehmenden Vereine untereinander und vergeben ihre Punkte. Für Goldberg ging die Showtanzgruppe "MfG" ins Rennen. Ihre Gegner kamen aus Lübz, Neubrandenburg, Banzkow und Sternberg. Von allen Vereinen wurden tolle und sehenswerte Showtänze gezeigt. Den Sieg konnte Goldberg vor Neubrandenburg und Banzkow erringen. Schön wäre es gewesen, wenn Abends doch ein paar mehr Goldberger zu dieser Veranstaltung gekommen wären um die Vereine anzufeuern. Vielleicht kann der GKC 94 Sie ja im nächsten Jahr in der Halle begrüßen und zu einem Fan des Karneval machen.

Dank sagen möchte der Elferrat auf diesem Wege den vielen fleißigen Helfern die für einen reibungslosen Ablauf und einen superschnellen Auf- und Abbau sorgten.

Bis zum 19. Jugendkunstpreis verbleibt der GKC mit einem

Golle Golle Ahoi !

Allenstein/ Egg-Fleischer